



## Preguntas frecuentes

### **¿Por qué es importante PreK para los niños pequeños?**

La educación de la primera infancia es extremadamente importante para el desarrollo y la preparación de un niño para ser un aprendiz por toda la vida. Los niños que asisten a PreK en Montgomery ISD estarán expuestos a experiencias tempranas de lenguaje, alfabetización y matemáticas mientras reciben oportunidades de aprendizaje socioemocional. Los estudiantes aprenderán a través del juego, la música, el movimiento y la exposición al lenguaje y los números para ganar confianza en sí mismos y aumentar su capacidad para desarrollar relaciones y habilidades sociales. Montgomery ISD ofrece un entorno seguro con maestros altamente calificados y un plan de estudios que lleva a los niños por el camino del éxito.

### **¿Qué edad debe tener mi hijo para asistir a Pre-K o Kindergarten en MISD?**

Para inscribirse en PreK en Montgomery ISD, los estudiantes deben tener 4 años cumplidos antes del 1 de septiembre. Para inscribirse en Kindergarten, los estudiantes deben tener 5 años antes del 1 de septiembre.

### **¿Cómo califico para Pre-K financiado por el estado y si no califico, puedo pagar el Pre-K en MISD?**

Los requisitos de elegibilidad de la Agencia de Educación de Texas para PreK financiado por el estado se pueden [encontrar aquí](#). Si no califica para esa opción, Montgomery ISD ofrece un PreK basado en matrícula con disponibilidad limitada. Para registrarse para PreK basado en matrícula, regístrese temprano para asegurar su lugar.

### **¿PreK es de día completo o de medio día?**

PreK en Montgomery ISD es un programa de día completo, con el mismo horario que nuestros estudiantes de jardín de infantes a quinto grado.

### **¿Quiénes son los maestros de PreK y Kinder?**

Los maestros de PreK y Kindergarten de Montgomery ISD son todos maestros certificados de Texas con una especialización en la Primera Infancia. El personal de la primera infancia en MISD está altamente dedicado y extremadamente calificado para fomentar el amor por el aprendizaje y el crecimiento en nuestros estudiantes más pequeños, preparándolos para un futuro de excelente educación en MISD.

### **¿Cuándo puedo registrar a mi hijo para la escuela?**

La inscripción temprana se llevará a cabo en la primavera de cada año escolar. Si pierde la inscripción anticipada, puede comunicarse con el registrador de su campus para inscribirse durante la inscripción de verano (fecha por determinar). Puede encontrar una lista de todos los registradores de escuelas primarias al final de este documento.

### **¿Tengo que vivir en los límites de Montgomery ISD para que mi hijo asista a PreK y Kindergarten?**

Si. Los residentes de Montgomery ISD y los hijos de los maestros y el personal de MISD son los únicos estudiantes elegibles para asistir a PreK y Kindergarten en Montgomery ISD.

### **¿Hay una lista de espera para asistir a PreK en Montgomery ISD? Si me inscribo en PreK con pago de matrícula, ¿cuándo sabré si mi hijo es aceptado?**

Los estudiantes que califican para PreK al cumplir con los requisitos de elegibilidad de TEA pueden asistir y recibir servicios de PreK. La disponibilidad es limitada para los estudiantes inscritos en PreK con pago de matrícula en Montgomery ISD y se notificará a las familias antes del comienzo del año escolar si hay disponibilidad para su hijo.

### **Si mi hijo asiste a Pre-K en Montgomery ISD, ¿también necesito inscribirlo para Kindergarten?**

No. Los niños que se inscribieron en PreK para el año escolar anterior se inscribirán automáticamente en Kindergarten en el mismo campus. Se requerirán actualizaciones anuales en el portal para padres.

### **¿Qué documentos se necesitan para el registro de PreK y Kindergarten?**

Para inscribir a su hijo en la escuela en Montgomery ISD, necesita lo siguiente:

- Acta de nacimiento original como prueba de la identidad y edad del niño
- Dos pruebas de residencia en Montgomery ISD
- Factura actual de servicios públicos con el nombre y la dirección del padre o tutor

- Contrato de arrendamiento, declaración de hipoteca o HUD, contrato de alquiler o documentos de cierre
- Tarjeta de Seguro Social del niño
- Registros de vacunas actuales
- Identificación emitida por el gobierno del padre/tutor

### **¿Se proporciona transporte a los estudiantes de PreK y Kinder?**

Los estudiantes de las escuelas primarias de Montgomery ISD tienen la opción de viajar en un autobús de MISD hacia y desde la escuela. Los niños en PreK y Kindergarten deben tener un padre presente en la entrega de la tarde para recibir a su hijo. Si uno de los padres no está presente, el niño será devuelto a su campus para que lo recoja el padre/tutor.

### **¿Se proporciona cuidado de niños antes y después de la escuela?**

Montgomery ISD ofrece cuidado de niños pagado antes y después de la escuela en ubicaciones primarias específicas. También hay muchos programas de cuidado infantil en el distrito que brindan cuidado y transporte hacia y desde la escuela. Comuníquese con el campus de su zona para obtener una lista de proveedores que prestan servicios en el campus de su hijo.

### **¿Puede mi hijo asistir a cualquier escuela en MISD o necesita asistir a la que nos corresponde?**

Debe inscribir a su hijo en la escuela primaria correspondiente a su vecindario. Para encontrar ese campus, consulte nuestro mapa de zonas de asistencia en el sitio web de MISD.

### **¿Con quién me comunico si tengo preguntas y ayuda para registrarme?**

Si tiene preguntas, puede comunicarse con el registrador en su campus asignado utilizando la lista a continuación:

Keenan ES- [Brandi Tidwell](#)

Lincoln ES- [Jessica Rodriguez](#)

Lone Star ES- [Jennifer Drago](#)

Madeley Ranch ES- [Debbie Taylor](#)

Montgomery ES- [Miranda Broadus](#)

Stewart Creek ES- [Jamie Cooper](#)